

PUSAT AUTISMA DI JAKARTA SELATAN

Alamanda Puspitarani, Ir. Raziq Hasan, MTArs Joland

Skripsi, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, 2005

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : struktur bangunan bertingkat t

Abstraksi :

Seiring berkembangnya zaman disegala bidang, semakin banyak pula masalah yang dihadapi. Kota Jakarta sebagai kota metropolitan, akhir-akhir ini sedang menghadapi berbagai macam masalah kesehatan di masyarakat, salah satunya adalah autisme. Dimana jumlah penyandang autisme kian meningkat tiap tahunnya, padahal sampai sekitar sepuluh tahun yang lalu, kelainan ini tampaknya belum dipublikasikan di Indonesia. Penderitanya juga tidak banyak dijumpai. Oleh karena itu, ketika jumlah penyandang autisme tiba-tiba melonjak dengan cepat, kelainan perkembangan perilaku yang timbul pada masa anak-anak ini kemudian menjadi momok yang menakutkan. Namun sangat disayangkan, peningkatan jumlah penyandang autisme di Indonesia tidak dibarengi dengan peningkatan institusi yang mampu menanganinya, baik dalam kuantitas maupun dalam kualitas. Juga sarana pemeriksaan laboratorium yang mampu mendeteksi adanya keracunan logam berat, kebocoran usus, intoleransi casein dan gluten, dsb. belum banyak didapatkan di dalam negeri. Semua itu masih harus dirujuk ke luar negeri. Berdasarkan dari pengetahuan masyarakat akan kelainan perilaku autisme yang masih sangat kurang, bahkan dikalangan profesional sekalipun, maka pengenalan, sosialisasi dan informasi tentang autisme pada masyarakat luas sudah merupakan kebutuhan yang mendesak ditambah lagi dengan belum adanya fasilitas yang mendukung inilah, oleh karena itu perlu adanya wadah yang dapat menampung semua kegiatan yang berkaitan dengan autisme, baik dari pemberian informasi, pendidikan, pelatihan untuk penyandang autis, keluarga dan masyarakat maupun riset di dalam bidang autisme. Dengan melihat dari kebutuhan masyarakat akan informasi dan fasilitas tentang autisme tersebut, penyusun mencoba merencanakan dan merancang sebuah bangunan yang dapat menampung berbagai macam kegiatan autisme yang dilengkapi dengan beberapa fasilitas penunjang dalam sebuah Pusat Autisma di Jakarta, dengan menampilkan bentuk bangunan yang simplicity.